

SALE DE IGLESIA.-GLESIA. — Gdansk, Polonia, enero 23. Lech Walesa hace el sig-'' de la victoria, mientras es ovacionado al salir de la Catedral de Santa Maria. Antes de la misa, Walesa se reunió con el cardenal Josep Glemp. (Unifax II de UPI).

Shultz Dice:

Disminuye la Amenaza de una Guerra Nuclear

WASHINGTON, enero 23
(EFE).— La amenaza de reanudar las conversaciones de Viena sobre reducción de fuerzas convendinales en Europa el próducto de marzo. ciaciones de Ginebra sobre euromisiles y siguen sus-pendidas las de armas estratégicas, declaró hoy el Secretario norteamericano de Estado, George Shultz.

anunció.

Así lo acordaron Shultz v su colega soviético, Andrei Gromyko, en una entrevista la semana pasada en Estocolmo, en el marco del inicio de la conferencia En cambio, Washington europea de desarme.

Buscan al Temido Jefe de Policía de López Portillo

MEXICO, D.F., 23 enero (EFE).— El general Artu-ro Durazo, ex-jefe de la policía de la ciudad de Méxi-co durante el mandato del Presidente José López Portillo (1976-82), es buscado afanosamente por la justicia mexicana.

El "negro" Durazo, des-de el sábado prófugo de la justicia de México, dirigió durante seis años uno de durante seis anos uno de los cuerpos más represi-vos y temidos, la llamada "policia secreta", cuyos miembros aplicaban a los detenidos tormentos ini-maginables, crueles y san-guitarios guinarios

Durazo y López Portillo eran intimos amigos desde los tiempos de la escuela.

El sábado, un juez penal federal ordenó la captura de Durazo Moreno, acusa-do de diversos delitos, como defraudación fiscal, acopio de armas y despojo.

"El negro" reside en el extranjero, presumiblemente en Los Angeles, Es-tados Unidos.

Durante más de 50 años, la "policía secreta" impuso una serie de prácticas anticonstitucionales con el pretexto de conseguir la verdad jurídica, detuvo sin órdenes de aprehensión, cometió secuestros e incomunicó a detenidos, entre otros muchos atropellos.

Las personas que fueron

-Favor pase a la página 50.

cadena de televisión
"ABC", Shultz subrayó
que el refuerzo de la capacidad de disuasión de Estados Unidos -gracias a la puesta en marcha del plan de rearme de Ronald Reagan— ha reducido la amenaza de guerra nu-

Al estar más fuertes dijo-"estamos en una mejor posición para nego-ciar y... lograr acuerdos razonables" sobre control de armamentos con Mos-

cú.
"No sé si los soviéticos
volverán" a la mesa de negociaciones de Ginebra, gociaciones de Ginebra, que abandonaron en no-viembre pasado al empe-zar el despliegue de los mis-siles norteamericanos "Pershing-2" y "Cruise" en Europa Occidental, re-conoció Shultz.

A la URSS le correspon-

de determinar qué hará al respecto, agregó. Lo que EE.UU. puede hacer (para alentarla a reanudar las conversaciones) es mostrarse realista, con una fuerte capacidad de defensa y "dispuesto a negociar razonablemente

Insistió en que Estados

-Favor pase a la página 22.

Piden Moratoria Nuclear a Estados Unidos y URSS

a Comisión de Seguridad Mundial presidida por el Primer Ministro sueco Olof Palme, hizo un llama-do hoy a la Unión Soviética y los Estados Unidos para que declaren un año de moratoria para la instalación de armas nucleares en un esfuerzo por mejorar

Costosa Dependencia

de Cuba MADRID, España, ene-ro (Servicio Especial).— En uno de sus últimos co-mentarios, diario "El País'', de esta ciudad, se-ñala que Cuba continúa desangrándose en Angola al servicio del imperialismo soviético, a pesar de la creciente oposición que encuentra en sus propias fi-

Noticias llegadas de Africa, dice el rotativo, de-nuncian la existencia de serios problemas que afectan la moral de las tropas, entre ellos la falta de pagos que ha derivado incluso en insubordinaciones, la imposición de pelear en o-tros teatros de guerra lo-cales como el de Etiopía

-Favor pase a la página 22.



EN EXHIBICION. Paris, enero 23. La Princesa Carolina de Mónaco y su esposo Stefano Casiraghi, durante una exhibición de modelos de la casa Christian Dior, hoy en la mañana en París. Informes periodísticos indican que Carolina ya espera bebé.

La idea fue apoyada por Giorgi Arbatov, miembro del Comité Central del Partido Comunista de la Unión Soviética. El país comunista siempre se mostró a favor de congelar el desarrollo de armas estratégicas

La propuesta fue dada a conocer después de la pri-mera reunión de la Comi-sión Palme con la Comi-sión Norte-Sur encabezada por el ex canciller alemán

En un comunicado con-En un comunicado con-junto, las dos comisiones dijeron que "la confronta-ción entre Estados Unidos y la Unión Soviética es la más aguda en muchos años... el proceso de desarmamento y de limitación de armas está virtualmente parado'

La comisión del premier socialista sueco que es de-nominada oficialmente -Favor pase a la página 50

Partidos de Derecha Favoritos en Ecuador

QUITO, enero 23 a las fuerzas centristas, de (EFE).— En una suerte de elección anticipada, las dos principales tendencias bio y Democracia". políticas de Ecuador mi-dieron sus fuerzas con grandes concentraciones de simpatizantes en Quito y Guayaquil.

y Guayaquil.

Las encuestas señalan como favoritos para las elecciones presidenciales del próximo domingo al "Frente de Reconstrucción Nacional", integrado por partidos de derecha, y a la tendencia que agrupa.

bio y Democracia''. El candidato de la dere-

cha, León Febres Cordero, ingeniero mecánico de 52 años, reunió el viernes y sábado a sus simpatizan-tes en la Plaza de San Francisco de Quito y en el Estadio Modelo de Guayaquil.

El aspirante presiden-cial Rodrigo Borja, de la -Favor pase a la página 21

Una Escalada Sindical Soporta Siles Suazo

LA PAZ, enero 23 gentes laborales de otras (EFE).— Alrededor de un centenar de dirigentes sindiagles helluspage indicales bolivianos ini-ciaron hoy aquí una huelga de hambre contra el go-bierno del Presidente Hernán Siles Zuazo, al que exi-gen soluciones para la agu-

da crisis económica. El comité ejecutivo de la "Central Obrera Boli-viana" (COB) se reunió en la sede sindical para llevar adelante la huelga de hambre, que secundaron diri-

hasta el 30 de enero puede declararse en Bolivia una huelga general indefinida, si es que el poder ejecutivo no adopta inmediatas soluciones que "mitiguen el hambre del pueblo".

El gobierno, en un afán de parar la avalancha sindical, decidió aprobar en forma inmediata incre-mentos salariales, de con--Favor pase a la página 21.

Pronostican Aprobación del Informe Kissinger publicana en el Senado, Howard Baker.

WASHINGTON, 23 enero (EFE).— El Congreso estadounidense aprobará las recomendaciones de la Co-misión Kissinger para Centroamérica, incluidos los 8.000 millones de dólares en cinco años, estima el líder de la mayoría re-

Baker, entrevistado por la cadena de televisión "NBC", dijo también que, a su juicio se restablecerá el condicionamiento de la ayuda militar a El Salva-dor, al progreso en derechos humanos y otras reformas, tal como aconsejó la mayoría de los miem-bros de la comisión.

El presidente Reagan, que en noviembre vetó la ley de certificación que condicionó durante los últimos dos años esa ayuda, ha expresado su esperanza de llevar a un acuerdo con el Congreso sobre la condi-

ción.

Baker pronosticó, por otra parte, que no habrá "desafíos graves" este año en el Congreso — que reanudó sus sesiones legislativas— a la continua yuda encubierta de la "CIA" a las fuerzas anti-cardinists. sandinistas. El año pasado, la Cáma-

ra de Representantes a-probó varias veces un proyecto de ley para sus-pender esa ayuda, pero, fi-nalmente, acordó con el Senado asignar 24 millones de dólares para este año

para la asistencia a los "contras".

TURN to AP para EL DIARIO DE HOY

CONTRA EL ABORTO. - Washington, enero 23. Una persona no identificada disfrazada del Sam", participa en una protesta en el 11º aniver-sario de la legalización del aborto. La manifestación se llevó a cabo en una calle en Washington.

Comicios en Nicaragua no son Suficientes para E.U.

(EFE).— Estados Unidos no considera suficiente la celebración de elecciones para conceder ayuda eco-nómica a Nicaragua en tanto el gobierno sandinis-ta siga rearmando a la población y exportando su revolución.

Esto afirmó hoy aquí el Secretario adjunto de Es-tado para Asuntos Intera-mericanos, Langhorne Motley

"La celebración de elec-ciones será un paso firme para la mejora de las relaciones entre los dos países, pero el hecho no significa

dos Unidos se incline a otorgar ayuda económica a Nicaragua", declaró Motley en rueda informativa vía satélite, con periodistas europeos.

El alto funcionario manifestó que el gobierno norteamericano está satisfe-cho del anuncio sandinista de convocar elecciones para el año que viene, pero espera con interés detalles más concretos sobre la preparación.

"Hay algunas señales in-quietantes por parte de los comandantes, como el de no permitir la participa-

WASHINGTON, enero 23 necesariamente que Esta-EFE).— Estados Unidos dos Unidos se incline a de la población'', opuesto a otorgar ayuda económica la revolución sandinista, a Nicaragua'', declaró Modijo Molley.

Nicaragua debe cumplir con los 21 puntos propues-tos por el "Grupo de Con-tadora" (Colombia, México, Panamá y Venezuela) para obtener el apoyo eco-nómico de Estados Unidos, precisó el Secretario Adiunto

El Secretario para Asuntos Interamericanos hizo amplia mención en sus declaraciones a la situación de El Salvador y reiteró la

-Favor pase a la página 21.

hay ringure decision so